



**Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO
SER PERSONA**



**CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 14
12 de mayo de 2025**

"La humanidad necesita a Cristo como puente para ser alcanzada por Dios y su amor. Ayúdenos y ayúdense unos a otros a construir puentes con el diálogo, con los encuentros, uniéndonos a todos para ser un solo pueblo siempre en paz". (Papa León XIV)

Con un saludo de esperanza bajo las palabras del nuevo Papa León XIV, nuevo jerarca de la Iglesia Católica, nos unimos en esa perspectiva de crear esos puentes con toda nuestra comunidad SOLANISTA.

Nos encontramos cerca a la mitad del segundo periodo académico del primer semestre el cual ya nos da la posibilidad de analizar el 50% del año escolar teniendo como base las diferentes actividades que se han trazado para el año académico 2025.

Una de las quejas y comentarios sobre el uso de la piscina y los espacios recreativos, manifiesto que frente al uso de la piscina he sido prudente con el uso de la misma debido al estado del clima. Hemos atravesado un tiempo de invierno y por recomendación del puesto de primeros auxilios y la constante presencia de estudiantes en este puesto, se ve necesario suspender el uso de la misma mientras persista el clima. Esto mismo va en dirección a los espacios recreativos, hay estudiantes que no tienen en cuenta el estado en que se encuentran y los usan irresponsablemente. Lo que ha originado accidentes que son ocasionados por el mal uso, a pesar de las indicaciones que se les ha dado a los estudiantes. Una vez mejore el clima se estará creando una mejor utilidad.

Ahora bien, teniendo en cuenta que, en el mes de mayo, tenemos el día de la celebración del maestro, los grupos que deseen celebrar este día, se otorgará una hora el día 15 de mayo. Igualmente, en marco de esta celebración, el 27 de mayo se dará el día del docente SOLANISTA el cual no se tendrá clases.

La segunda escuela de padres de familia del año académico, se realizará el 24 de mayo. Próximamente se dará a conocer la temática del mismo.

El miércoles 28 de mayo, se dará a conocer las actividades para la presentación de los exámenes finales del segundo periodo. Este año está diseñado de la siguiente manera

Preescolar se evaluará una dimensión por día a partir del 4 al 12 de junio

Primaria se evaluará dos áreas por día

Secundaria se evaluará todas las áreas en un día

La evaluación para la sección secundaria se estableció un solo día de la siguiente manera:

Séptimo, Noveno y Décimo dos el jueves 5 de junio en horario habitual por grupos

Sexto, Octavo, Décimo uno el viernes 6 de junio en horario habitual por grupos

Undécimo 5 de junio examen virtual 4 de junio examen presencial tipo ICFES

Una de las oportunidades de este método, es permitir que los estudiantes que presentan rendimiento bajo del segundo periodo puedan superarlo y de no lograrlo lo deben realizar el **7 DE JULIO** en horario habitual.

Les solicito el favor a los padres de familia, realizar los pagos que adeudan al colegio y eviten ser reportados a la empresa encargada de los cobros que adeudan más de tres meses.

Esperando que la Gracia de Pentecostés habite en sus hogares y podamos continuar mejorando nuestro horizonte institucional.

Fraternalmente

Fr. Hernando Contreras Narváez Ofm

Fr Hernando Contreras Narváez Ofm
Rector

